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市議会９月定例会 一般質問要旨

○平成２４年９月１０日（月） 一般質問

【１番目 正風改革クラブ 西島 彰議員】

１ かつて観光トイレの先進地として国内の観光行政の指針とされた本市の観光トイレに

ついて、その現状と改善計画を含めた今後の展望について伺う。

  また、年間２００万人以上の来場者数を誇る伊東マリンタウンのトイレを、時代のニ

ーズに合った設備を備えた多目的トイレとし、かつ施設に調和した観光トイレとして、

改修または新設すべきと考えるが、いかがか。

２ 伊豆半島ジオパークの推進について、以下２点伺う。

⑴ 伊豆半島ジオパークの日本ジオパーク認定審査の状況を踏まえ、７市６町の広域連

携をどのように進めているか。

⑵ 基幹となる施設の設置に関しては、日本ジオパーク認定のプレゼンテーション時に

も指摘されており、伊豆半島ジオパークが目指す世界ジオパーク認定に向け、その必

要性がさらに増していると思われるが、市長の考えを伺う。

３ 本市小・中学校１５校の電力を特定規模電気事業者（ＰＰＳ）から調達することに決

定したことを踏まえ、他の公的施設の状況と今後の対応について伺う。

４ 新伊東市民病院の開院を来春に控え、今後３０年間の指定管理者となる地域医療振興

協会と連携する中で、看護学校の新設が必要であると思うが、市長の考えを伺う。

  また、看護学校生の奨学金制度についても拡充すべきと考えるが、いかがか。

【２番目 公明党 鳥居康子議員】

１ 高齢者の運転による交通事故の減少を図るため、高齢者運転免許証自主返納支援事業

が行われているが、当事業のさらなる推進に向けた方策を講じる考えはないか。

  また、二輪車（自転車・バイク）に高齢運転者マークの貼付を推進する考えはないか

伺う。

２ 健康増進のため、特定健診や各種がん検診等が行われているが、受診率の向上に向け、

今後どのような取り組みを考えているか伺う。

３ 保育園事業等について

⑴ 認定こども園が全国的に広がっている中、今後本市として認定こども園を設置する

考えはないか伺う。

⑵ 特に支援の必要な園児に対応する保育士の配置について検討する考えはないか伺う。
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【３番目 正風改革クラブ 佐山 正議員】

１ 本市体育行政について以下３点伺う。

⑴ 市民体育センターの老朽化に伴い、総合体育施設を建設すべきであると考えるが、

いかがか。

⑵ オレンジビーチマラソンをより安全かつ円滑に運営するために、記録計測用チップ

を事前に送付してはいかがか。

⑶ 市民運動場外周の遊歩道においてウオーキングする人がふえているが、不備が目立

ち危険を感じる。安全にウオーキングできるよう整備できないか。

２ 誘客の観点から、伊東八景の一つである一碧湖周辺の駐車場整備について伺う。

３ 吉田地区においてもコミュニティセンターなど地域活動の中心となる施設が必要であ

ると考えるが、いかがか。

４ 本市教育行政について以下３点伺う。

⑴ 食育の観点から、学校給食を完全実施すべきであると考えるが、今後の見通しにつ

いて

⑵ 全国的に問題となっている「いじめ」の本市の状況と対策について

⑶ 全国一斉テストの結果は、本市の教育レベルを知る上で大変重要であると考えるが、

県内や全国と比較した場合、どのような状況であるか。

また、その分析結果をどのように反映しているか。

【４番目 掬川武義議員】

１ 近年の来誘客数を踏まえ、温泉文化の薫る「伊東温泉の将来像」をどのように描いて

いるのか伺う。

２ 特別養護老人ホームの待機者が４６０人を超えている。今後、老人福祉施設のあり方

や介護従事者の雇用状況はどのように変化していくと考えているか。

３ 田代トンネル内におけるラジオの電波の受信状況や、市内に携帯電話の電波が届かな

い地域があることが、依然として改善されていないが、これらの対応について伺う。

４ 代表監査委員及び教育委員会委員長の本会議への出席と議場に席を設けることについ

て、市長の考えを伺う。


